

Dua Perayaan Yubileum Kita dengan Komunitas Mpala



Para suster dari komunitas Mpala di Uganda, bersama dengan para postulan, mengundang para kaum muda-mudi yang berusia antara 13 dan 20 tahun ke sebuah pertemuan yang mereka selenggarakan pada hari Minggu, 26 Januari 2025. Para suster mempersiapkan pertemuan ini dengan terlebih dahulu mengirimkan pengumuman ke beberapa sub-paroki di paroki Mpala, mengundang semua remaja dalam kelompok usia tersebut. Suster Mary Juliet Ahaisibwe dan Anna Maria Nassande memimpin permainan pengantar untuk memulai kegiatan pada pukul 14.00.

Selanjutnya, para kaum muda-mudi berinteraksi dengan para suster dan dengan satu sama lain dalam berbagai kelompok, yang memberi mereka pemahaman yang lebih baik tentang kongregasi dan cara hidup kita. Para kaum muda-muda itu mengajukan beberapa pertanyaan kepada para suster tentang doa, panggilan, katekese, dan aspek-aspek lain dari kehidupan mereka secara umum. Itu adalah percakapan yang sangat bermanfaat dan terbuka. Dua suster berpakaian menyerupai babi sebagai bagian dari acara penyambutan mereka bagi kaum muda. Para kaum muda-mudi sangat senang dengan kegiatan ini. Mereka dapat berinteraksi dengan para suster melalui beberapa permainan. Setelah Sr. Violet Marie memberikan sambutan umum, mereka diundang untuk menghadiri pertemuan berikutnya di bulan Februari. Dalam pertemuan kaum muda yang luar biasa ini, para katekis paroki, Maria dan Kayiwa juga bergabung dengan para kaum muda-mudi dan ikut berpartisipasi dalam semua kegiatan.

Perayaan kedua diadakan pada tanggal 30 Januari 2025. Para suster dan para postulan menikmati spageti dengan saus ragu dan sayuran segar, sebuah hidangan klasik Italia. Ini adalah salah satu praktik Yubileum untuk berbagi masakan tradisional dari berbagai benua di mana para suster Notre Dame berkarya. Sebelum makan malam, para suster bersama-sama menyanyikan dua lagu Yubileum dari Delegasi Umum Roh Kudus. Para suster diingatkan akan latar belakang dan asal-usul kita dari Jerman pada hari yang penuh sukacita ini.

Oleh Suster Mary Hilda, SND